



13 Pièces

466 m²

Réf. 301376630

1 950 000 €

Rochegude

Maison à vendre (30430)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ite immobilier a le plaisir de vous présenter cette propriété d'exception, un véritable bijou immobilier, idéalement située sur un terrain de 4,4 hectares au cœur d'un environnement préservé, loin de toute nuisance. Située à seulement 35 minutes de la cité médiévale d'uzès, cette somptueuse demeure s'étend sur une surface habitable de 466m², offrant de vastes salles de réception et des chambres en suites d'une élégance exceptionnelle. Chaque détail a été soigneusement pensé pour créer un cadre de vie luxueux et raffiné. La propriété comprend également une piscine splendide de 16x5 mètres, où ...

Ite real estate invites you to discover this exceptional property, nestled on a 4.4-hectare estate, in the heart of a preserved and tranquil environment, away from any disturbance. Just 35 minutes away from the medieval city of uzès, this magnificent residence offers a living space of 466m², featuring spacious reception rooms and exceptional en-suite bedrooms. The property also boasts a splendid 16x5-meter swimming pool, where you can relax and enjoy breathtaking views of the surroundings. The courtyard, adorned with beautiful plants, provides a haven of peace where you can rejuvenate in ...

ITC IMMOBILIER

17 boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

